

«*Viktor Kortchnoï: une grande perte pour le monde des échecs*» *Kirsan Ilioumjinov*



Berne, 7 juin, (RHC/Tass).- Le président de la Fédération internationale des échecs, Kirsan Ilioumjinov a qualifié de grande perte le décès de Viktor Kortchnoï, le grand maître d'échecs d'origine russe et naturalisé suisse.

«C'est une grande perte pour le monde des échecs. Viktor Kortchnoï a eu une vie brillante et a beaucoup fait pour la démocratisation des échecs», a déclaré à l'agence de presse russe TASS le président de la Fédération internationale des échecs.

Considéré par les chroniqueurs sportifs comme l'un des meilleurs joueurs qui n'ont pas gagné le titre du monde, Viktor Kortchnoï est mort à l'âge de 85 ans, à Wohlen, dans le canton d'Aargau.

Il a remporté en 2009 et en 2011 le championnat de Suisse, devenant l'un des plus vieux joueurs d'échecs à gagner un titre national.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/96003-viktor-kortchnoi-une-grande-perte-pour-le-monde-des-echecs-kirsan-ilioumjinov>



Radio Habana Cuba